

Am 16. November, einem kalten, unfreundlichen Sonntag trafen sich die Mitglieder im Pfadiheim in Rümlang zu ihrem Herbsttreffen. Kühl war's auch in der Hütte, hatte doch der Vermieter die am Vorabend von mir eingeschaltete Heizung wieder ausgeschaltet. Glücklicherweise konnte ich den Schaden in Grenzen halten, da ich frühzeitig die Lebensmittel für das Nachtessen in's Haus brachte, wo ich dann das Malheur entdeckte und sogleich wieder einheizte. So richtig gemütlich warm wurde es allerdings nicht mehr.

Trotzdem horchte eine kleine Schar von „Regenböglern“ den Ausführungen von Peter Warth der die von ihm erstellte Website **irg-schweiz.ch** vorstellte. Er erklärte den Anwesenden die verschiedenen Kapitel; / Über uns / Agenda / Mitglieder & Fische / Links / Kontakt /. Mit seiner guten Arbeit konnte Peter die Mitglieder überzeugen. Die Website stiess jedenfalls auf breite Zustimmung. Bleibt zu hoffen dass alle auch mitmachen und wir stets aktuelle Daten vermitteln können. Anfang 2009 wollen wir damit in's „Netz“ gehen.

Später durften wir einen Vortrag über „Algen im Aquarium“ von Bernd Kaufmann geniessen. Als Fachmann für den Bereich Wasserpflanzen und Wasserpflege verstand er es mit feinem Humor, die Zusammenhänge zwischen ungewolltem Algenwuchs und prächtigem Pflanzenwuchs näher zu bringen. Viele Fehlinformationen oder falsche Handhabungen wurden angesprochen und Tipps für die optimale Aquarienpflege ausgetauscht.

Als kulinarischen Höhepunkt kochte ich für einige hungrige Mäuler Risotto mit Speck und Dörrtomaten, dazu Salat und zum trinken gab's italienischen Rotwein. Alle haben es überlebt.

Für die Ländergruppe Schweiz
Mario Nogara



